

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **11. Mai 2017** von Klubobmann Mag. Armin Sippel

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 11.05.2017

Betreff: HGL - digitale Anzeigetafeln
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

An vielen ÖV-Haltestellen im Grazer Stadtgebiet fällt auf, dass sich die digitalen Anzeigetafeln in einem teils katastrophalen Zustand – hervorgerufen durch Vandalismus und durch Umwelteinflüsse – befinden. So sind etwa auch an der Haltestelle Hauptplatz-Grazer Congress einige der digitalen Anzeigen derart beschädigt, dass manche Zeilen vollkommen unlesbar sind (siehe Beilage). Die Anzeigetafeln sind nicht nur in ihrer Funktion stark beeinträchtigt, sie sind darüber hinaus auch eine unerwünscht schlechte Visitenkarte der Stadt Graz.

Auf der einen Seite wurden vor wenigen Wochen die ersten hochauflösenden digitalen Werbetafeln in der Grazer Innenstadt aufgestellt, auf der anderen Seite befinden sich in Sichtweite dazu die HGL-Anzeigetafeln der Haltestelle Herrengasse, deren Zustand mit „Totalschaden“ am ehesten umschrieben werden könnte.

Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, mit der Holding Graz Linien zum Zwecke der Erhebung des Zustandes sämtlicher digitaler Anzeigetafeln in Kontakt zu treten. In weiterer Folge wird darum ersucht, die Erstellung eines entsprechenden Berichtes zu erwirken, der dem Gemeinderat ehestmöglich vorgelegt werden möge. Aus diesem Bericht soll jedenfalls hervorgehen, in welchem Zustand sich die digitalen Anzeigetafeln befinden und welche Maßnahmen – Reparatur oder Austausch – insgesamt notwendig sind, um sämtliche Anzeigetafeln wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen.

